
 
 

                      
 

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern 
 
 

Ostbevern, den 07.11.2016 
 
An  
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen  
 
Die Fraktionsvorsitzenden 
Herrn Hubertus Hermanns, 
Herrn Sebastian Hollmann 
Herrn Jochem Neumann 
zur Kenntnisnahme 
  
 
Antrag der SPD-Fraktion für die nächste Ratssitzung 

 
Raumprogramm für den Rathausneubau 

 

Guten Tag, Herr Bürgermeister, 
 
in der letzten Ratssitzung haben Sie zugesagt, die Raumplanung zu konkretisieren und mitzuteilen, für 
wie viele Personen und welche Ämter die von Ihnen vorgestellte Raumplanung vorgesehen sind und 
welche Reserven Sie dabei eingeplant haben. 
 
Bitte ergänzen Sie Ihre Planung um die Planung von Räumlichkeiten für die Polizei, das Jobcenter und 
die Touristik, damit sich der Rat einen Eindruck über evtl. anfallende Mehrkosten machen kann! 
 
Aus Sicht der SPD – Fraktion ist die Bindung dieser Organisationen an die Verwaltung so eng, dass 
wir in der Planung diese mit berücksichtigen sollten. 
 
Können weiterhin Räumlichkeiten für Archive eingespart werden, wenn die Verwaltung auf externe 
Dienstleister zur (elektronischen) Archivierung zurückgreift? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Peter Eisel 
 
 
 
 


